

Kantonaler Nachwuchs- und Jungschützentag in Innertkirchen

Die Organisatoren der Schützengesellschaft Innertkirchen und der Feldschützen Schattenhalb unter der umsichtigen Leitung von Präsident Niklaus Meyer haben keinen Aufwand gescheut, dem Nachwuchs sehr gute Rahmenbedingungen zu bieten. Allen Helferinnen und Helfer sowie dem Küchenteam für ihren unermüdlichen Einsatz gebührt ein herzliches Dankeschön. Ohne sie könnte ein solcher Anlass gar nicht durchgeführt werden.

Bei heissen, äusseren Bedingungen fand am Morgen der Nachwuchstag- und am Nachmittag der Jungschützentag statt. Die Gewehrscützen absolvierten ihr Programm in der Schiessanlage Üsseri Urweid in Innertkirchen, die Pistolenschützen in Unterbach. Das Mittagessen und die Rangverkündigungen fanden in der Schiessanlage Üsseri Urweid statt. Peter Thomann und Sarah Amacher zeichneten sich für das Rechnungsbüro und für die Nachwuchs- + Jungschützen Heinz Hofstetter verantwortlich. Für die Pistolenschützen oblag die Organisation Urs Messer. Kaspar Jaun, Ressortleiter Jungschützen BSSV, hatte die Gesamtleitung des Anlasses.

Bei den Jugendlichen und Junioren nahmen gegen 135 Schützinnen und Schützen teil. Es wurden erfreulicherweise sehr hohe Resultate erzielt. Die jungen Leute bewiesen ihre Treffsicherheit lebten die Kameradschaft und der Umgang mit der Waffe beherrschten sie tadellos. Hierzu werden sie von den Jungschützenleiter optimal geschult.

Sandra Hofstetter, Abteilungsleiterin Ausbildung des Berner Schiesssportverbandes sowie Roland Hanhart, Vize-Präsident und Jungschützenchef Christian Gerber, beide Landesteil Oberaargau, Jungschützenchefin Birgit Meier, Landesteil Seeland, Jungschützenchef Mario Widmer, Landesteil Oberland beehrten den Anlass mit ihrer Anwesenheit und übergaben die Medaillen. Die Ehrendamen Sina Schläppi und Nadine Meyer umrahmten die Rangverkündigungen in ihren schönen Dirndl's

Am Nachmittag schossen die Jungschützen ihren Wettkampf. Für die Teilnahme mussten sie sich qualifizieren. Dazu zählten die Resultate des Hauptschiessen, des Wettschiessen, des Obligatorischen Programmes und des Feldschiessens. Mit diesen Resultaten waren sie aber erst für die Landesteilqualifikation qualifiziert. Da die sechs Landesteile unterschiedliche Qualifikationskriterien haben, mussten auch da gute Resultate geschossen werden, um schliesslich zu den 140 glücklichen zu gehören, die in Innertkirchen antreten durften. Zudem haben die Landesteile Teilnehmerkontingente, die auf den Jungschützenteilnehmerzahlen des Vorjahres basieren.

Kaspar Jaun, Ressortleiter BSSV bedankt sich bei allen für die Top-Organisation und die Durchführung des Anlasses. Auch dem Rechnungsbüro, Peter Thommen und Sarah Amacher für das speditive Erfassen der Ranglisten. Der Dank geht auch an die Landesteilverantwortlichen Sahra Amacher, LT Emmental, Birgit Meier, LT Seeland, Mario Widmer LT Oberland und Patrick Gobet LT Jura Bernois, welche zugegen waren.

Ranglisten Jugend und Junioren:

Pistole Ordonnanz.

1. Pascal Heiniger, PS Uetendorf, 196; 2. Janick Harri, PS Gürbetal, 188; 3. Cédric Mathez, PS Sonceboz-Sombeval, 184.

Sportpistole Jugend U17:

1. Finn Kruse, PS Uetendorf, 193; 2. Janick Harri, PS Gürbetal, 188; 3. Nina Vragovic, PS Schangnau, 187.

Sportpistole Junioren U21:

1. Nathalie Krieg, PS Bätterkinden-Jegenstorf, 193; 2. Pascal Heiniger, PS Uetendorf, 190; 3. Janis Wisler, Burgdorf Stadtschützen, 188.

Standard Gewehr U21:

1. Patrick Heim, FS Oberwil i/S, 143; 2. Lea Marx, Stadtschützen Thun, 141; 3. Obbens Luc, SG Oberöenz, 140.

Sturmgewehr 90 Jugend U17:

1. Flavio von Niederhäusern, SG Erlenbach-Wimmis, 137; 2. Nadine Erb, Sportschützen Diemtigtal, 136; 3. Aron Schranz, SG Krattigen, 136.

Sturmgewehr 90 Junioren U21:

1. Nico Wäfler, Suldtal Schützen, 143; 2. Patrick Stucki, Sportschützen Diemtigtal, 141; 3. Patrick Addor, Oberthal Militärschützen, 141.

Rangliste Jungschützen:

Sturmgewehr 90:

1. Adrian Grossen, SG Münchenbuchsee, 143; 2. Jonas Fahrni, Unspunnen-Schützen Wilderswil, 142; 3. Marco Addor, Oberthal Militärschützen, 141.